
令和５年度第１回札幌方面南警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年６月27日（火）午後１時30分から午後２時45分までの間

２ 開催場所

札幌方面南警察署 ２階道場

３ 出席者

(1) 協議会委員 ８人（定員10人）

会 長 義達 弘務

委 員 明珍 かほり、新保 昭子、西村純一郎、芦田由美子

廣澤 健、伊藤 和江、棚橋 昭恵

(2) 警察署員 ７人

・署長 佐々木 基

・副署長 貞弘 知輝

・刑事・生活安全官 大島 誠司

・地域官 圡生 賢二

・交通官 齊藤 勝

・警務課長 水上 正志

・警務係長

４ 協議会進行

⑴ 委嘱状交付

⑵ 各委員挨拶

⑶ 署長挨拶

⑷ 警察幹部挨拶

⑸ 会長選出及び会長挨拶

⑹ 副会長選出

⑺ 議事進行

⑻ 懲戒処分報告

５ 議題

⑴ 管内情勢説明

ア 犯罪の発生状況(令和５年５月末現在、刑事・生活安全官による説明)

(ア) 刑法犯認知、検挙状況について

(イ) 特殊詐欺被害状況について

(ウ) 犯罪抑止活動

イ 交通事故発生状況(令和５年５月末現在、交通官による説明)

(ア) 交通事故発生状況について

(イ) 交通安全の取組について

⑵ ヒグマ対策について(地域官による説明)

ア ヒグマの現状・生態について

イ 警察による対策について

６ 質疑応答

委員～ 薬物の事件が多くなってきており、受け渡し場所も比較的身近な場所が多

いと聞いたことがあります。南署ではどのような対策をしていますか。

回答～ 大麻が若者にまで浸透しており、より深刻な状況となってきています。



身近な場所が受け渡し場所になっていることもありますが、ネットを利用

した受け渡しも多いことから、売人との受け渡し場所の対策を含めて、諸対

策を進めています。

委員～ １１０番通報について、どの程度の危険性があれば１１０番通報して良い

のですか。基準のようなものはありますか。

回答～ 明確な基準はありませんが、犯罪を見たり知ったりした場合は、１１０番

通報していただいた方が良いです。緊急性は通報を受けた者が判断します。

委員～ 特殊詐欺の相談ダイヤルのほかにも、専門の相談ダイヤルがあると思いま

すが、どのように住民に伝えているのか教えて下さい。

回答～ 道警のホームページに性犯罪被害や暴力団に関する相談等ダイヤルの案内

を載せており、ホームページの閲覧者に対して周知しています。

７ 意見・要望

委員～ 防犯メールや＃９１１０について、ホームーページを見たら載っていると

言いますが、高齢者はなかなかそういう媒体を見られません。民生委員と一

緒に独居高齢者のお宅へ行って直接助言して貰うことはできますか。

回答～ 交番で作成する広報紙でも相談窓口を適宜案内しているほか、巡回連絡を

通じて、独居高齢者と直接面接して助言しています。留守番電話の設定など

についても警察官が手伝って対応しているので、まずは交番に相談して、交

番を地域の安全センターとして活用して下さい。交番で足りなければ組織に

乗せて対応します。

意見～ 春からオートバイの爆音がひどく、交差点で何度も空ぶかしする様子を見

ています。何度か通報しているが、あのような騒音はどのくらいで取り締ま

るのですか。

回答～ 測定器で測らなければ違反か否か判別できませんが、迷惑性が高ければ１

１０番通報して下さい。現場を押さえなくても、写真撮影したり、記録化す

ることで事件化できることがあります。

８ 次回の諮問事項

情報セキュリティ関連を予定


